



**5 Pièces**

**308 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8196531**

**1 590 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa de trois chambres et trois salles de bains est majestueusement érigée sur un terrain spacieux d'environ 5500 m<sup>2</sup>, agrémenté d'une piscine ensoleillée exposée plein Sud. Le niveau principal de vie offre un double salon-séjour généreux ainsi qu'une cuisine indépendante, tous baignés de lumière grâce à de nombreuses baies vitrées qui s'ouvrent directement sur les terrasses et l'espace enchanteur de la piscine. Deux chambres de plain-pied, accompagnées d'une salle de bains, complètent harmonieusement cet étage. À l'étage, une somptueuse suite parentale vous accueille avec un dressing ...

This three-bedroom, three-bathroom villa is majestically built on a spacious plot of 5,500 m<sup>2</sup>, complete with a sunny, south-facing swimming pool. The main living level offers a generous double living room as well as an independent kitchen, all bathed in light thanks to numerous bay windows which open directly onto the terraces and the enchanting swimming pool area. The property also offers two bedrooms with ensuite bathroom on the ground level. Upstairs, a sumptuous master suite welcomes you with a well-appointed dressing room, while additional space can easily be transformed into a spare ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

